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Sergio Saggini: "Alta velocità ad Orte svolta epocale, favorirà
attrattività del territorio"
Per i l  Presidente dell 'Area territoriale di Viterbo "siamo di fronte ad un
evento che aspettavamo da anni e sul quale Unindustria e tutto il sistema
delle imprese si sono impegnati affinché si realizzasse"

 “La fermata dell’Alta velocità ad Orte rappresenta una svolta epocale per la Tuscia e porterà effetti benefici su
tutto l’Alto Lazio” dichiara Sergio Saggini, Presidente Unindustria Area Territoriale di Viterbo. “Siamo di fronte
ad un evento che aspettavamo da anni e sul quale Unindustria e tutto il sistema delle imprese si sono impegnati
affinché si realizzasse. La fermata rappresenta un momento centrale per valorizzare il nostro territorio
rendendolo più attrattivo e creando le condizioni per un maggiore sviluppo e occupazione. Abbiamo sempre
sostenuto che le infrastrutture portino crescita e benessere: siamo quindi molto soddisfatti che un servizio
fondamentale come l’Alta velocità si fermi ad Orte migliorando la vita di cittadini e imprese. Un plauso va fatto al
Presidente della Regione Lazio Nicola Zingaretti e ai vertici di Ferrovie dello Stato che hanno creduto fortemente
nel progetto tanto da realizzarlo. La fermata di Orte è la realizzazione di un progetto inseguito a lungo e
speriamo che sia di auspicio per il completamento di un’altra infrastruttura fondamentale come la Trasversale
Orte – Civitavecchia”.  
 
Guarda anche il servizio di Rai Tre - TGR Lazio di giovedì 27 maggio 
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